

Die verschiedenen Post-Lokale, Post-Standorte in Oberbipp

1. 1853 ist die erste Postablage im Restaurant Eintracht mit Postkutschenhalt untergebracht. Ablagehalterin ist die Witwe Frau Barbara Pfister.



2. 1861 wird die Postablage in den Gasthof Bären ins Poststübli verlegt; Poststellenleiter Jakob Gygax nachher Friedrich Hubler danach Johann von Ins.



3. 1907 wechselt die Post am gleichen Platz in das Haus des Otto Born an die Kirchgasse 2 vis a vis vom Bären.



4. 1925 in den Bahnhof Oberbipp.



5. 1944 Posthalterin Liselotte Iseli an die Steingasse 21 ins alte Konsum.



6. 1946 Verlegung ins Alte Postgebäude an die Poststraße 4 von Ernst Graber-Fiechter.



7. 1982 Verlegung in das neu erstellte Post-Gebäude von Hans-Peter & Therese Schenk-Lanz an die Mettlenstrasse 8.



8. 2015 Poststelle wird in den Volg Laden an der Obisgasse 7 verlegt.



22.04.2020 Hans U. Brunner-Bürki

Quelle: - Dorfchronik von 2007, "Oberbipp und seine Geschichte", Seiten 311-314
- ergänzt durch Hans U. Brunner-Bürki 22.11.2016